
Eingliederungs-Hilfe 
im Kreis Steinfurt

Informationen 
in Leichter Sprache



Was machen wir?

Wir informieren und beraten Sie 
zu Fragen der Eingliederungs-Hilfe. 
Eingliederungs-Hilfe 
ist Hilfe für Menschen mit Behinderung.

Die Regeln für die Eingliederungs-Hilfe 
stehen in verschiedenen Gesetzen. 
Wir helfen, die richtige Hilfe zu finden. 
Der Kreis Steinfurt ist zuständig:

•	 für Kinder, Jugendliche 
	 und junge Erwachsene 
	 mit Behinderung.

•	 für Hilfe zur Beförderung 
	 bei Erwachsenen mit Behinderung.

	 Hilfe zur Beförderung 
	 bedeutet zum Beispiel: 
	 Fahrten in der Freizeit.



Für wen sind wir auch da?

•	 Eltern von Kindern mit Behinderung 
	 aus dem Kreis Steinfurt,
•	 deren Angehörige und andere Personen.

Bei uns bekommen Sie Informationen und Beratung 
zu allen Leistungen im Bereich Eingliederungs-Hilfe 
vom Kreis Steinfurt.

Gemeinsam planen wir: 
Welche Leistungen können Ihnen helfen? 
Wir helfen Ihnen mit den Anträgen. 
Unsere Hilfe ist kostenlos.

Sie können gerne eine Vertrauens-Person mitbringen. 
Bei Bedarf kommen wir zu Ihnen nach Hause.

Sie können anrufen oder eine Nachricht schreiben:

Telefon: 	 0 25 51  69-23 90 
			   Montag bis Donnerstag 8 Uhr bis 16:30 Uhr 
			   Freitag 8 Uhr bis 13 Uhr

E-Mail:	 eingliederungshilfe@kreis-steinfurt.de



Verfahrens-Lotsin Silvia Weddeling: 

Frau Weddeling
•	 ist eine zusätzliche Ansprech-Person,
•	 hilft, wenn es nicht weitergeht.

Telefon:	 0 25 51 69-23 56 
E-Mail: 	 silvia.weddeling@kreis-steinfurt.de

Unsere Adresse: 
Kreis Steinfurt 
Gemeinsame Anlaufstelle
der Eingliederungshilfe 
Tecklenburger Straße 10 
48565 Steinfurt

Auf unserer Internet-Seite finden Sie
•	 weitere Informationen zu den Leistungen,
•	 Beratungs-Stellen:
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